

Depuis des années je suis passionnée d'artisanat, j'ai un réel besoin de créer, de donner la vie à des objets. Pendant des années, je me suis cherchée dans la création réalisant divers objets, touchant à différentes techniques. J'ai animé bénévolement des ateliers pour des personnes défavorisées. Lors de voyages dans le midi de la France, j'ai eu un coup de coeur pour le monde des santons. N'ayant que peu de matériel, pas de four de cuisson car trop onéreux, j'ai recherché comment réaliser mes personnages puis un beau jour, le premier est né. J'ai représenté mes grands-parents, mon grand-père dans son atelier de cordonnerie et ma grand-mère l'assistant. C'est à l'occasion de leurs noces d'or que ma création leur fut offerte. Que de bonheur lorsqu'ils ont découvert mon cadeau.